

FAKARCH

STUDIENVERTRETUNG ARCHITEKTUR TU GRAZ



DAVID ROUFAIEL

Ich bin David Roufaiel und am Ende meines Bachelors. Ich bin relativ neu in der FAKArch und möchte gerne frischen Wind in die Sachen bringen. Getreu nach dem Motto "tue es oder tue es nicht - es gibts kein Versuchen" stürze ich mich voller Ehrgeiz in diese für mich neue Aufgabe



THERESA KURTZ

Ich bin Theresa Kurtz und im Bachelor Abschnitt des Studiums. In der Studienvertretung möchte ich gerne mehr mit Mitstudierenden in Kontakt treten, Ideen einbringen und gemeinsam versuchen diese umzusetzen. Mit meinem Motto „Das wird scho noch“ bringe ich Optimismus, Zuverlässigkeit und viel Motivation mit in die Sache.



JOSEF GWECHENBERGER

Ich bin Josef Gwechenberger und am Beginn meines Masterstudiums. Wir als Studenten sollten die Möglichkeit haben selbstbestimmt und dadurch auch motiviert unsere Interessensgebiete zu verfolgen, ohne aufgrund der breit gestreuten und zeitintensiven Pflicht-Themenpools eine finale Durchschnitts-Performance auszubilden. Mittelmäßigkeit stoppen und Interesse fördern ist hierbei meine oberste Devise.

LUKAS LUSSNIG

Der Redaktion wurde leider kein Beitrag übermittelt.

KATHARINA THEK

Mein Name ist Katharina Thek und ich bin am Ende meines Bachelors. Ich bin seit 3 Jahren bei der FAKArch, 2 davon als gewählte Mandatarin, darum bringe ich viel Erfahrung und Wissen mit. Mit Organisationsgeschick, Motivation und dem Motto- „voi- des geht scho irgendwie“- werde ich in die kommenden 2 Jahre starten.



FABIAN FABRY

Mein Name ist Fabian Fabry und ich bin im vierten Semester Bachelorstudium. Ich bringe Offenheit und Arbeitsengagement mit in die Studienvertretung. Für aktive Kommunikation zwischen Studierenden, Professor*innen und der TU Graz.



SIMON WINTER

Hallo, ich bin Simon Winter und am Ende meines Bachelors. Seit heuer bin ich in die FAKArch um wirklich am Kern anzupacken. Wir sind die Basis aller Studierenden unserer Fakultät und helfen wo es geht, denn Stabilität kommt von unten.



SIMONE UNTERÜBERBACHER

Ich bin Simone Unterüberbacher und im Bachelorstudium. Mit mir kommt viel Optimismus und Aufgeschlossenheit mit ins Team. Dem Ansatz „Kreativität und Ideen wachsen im Dialog“ möchte ich in der Studienvertretung aktiv nachgehen und setze mich daher für mehr Austausch mit Studienkolleg*innen aus unterschiedlichen Semestern ein.

